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こんにちは堀尾です！ 
美脚になるための整体 
BMK美脚整体の創始者西田 佳司先生
が大阪や東京に行かないと 
受けれないセミナーをな、なんと札幌の 
当院でセミナーを行ってくれました！ 
美脚整体はどのようなものかといいます
と形状記憶ゴムの様な特に体重を支え
る股、ひざ、足首の関節は骨が関節の
正常の位置にないと筋肉が本来の力を
発揮できなくなったり 
リンパや血液の流れが悪くなり 
パフォーマンスが落ちたり 
ポッコリ下っ腹がでたり 
ヒップラインが下がってきたり 
ひざっこぞうがたるんで見えたり 
疲労が溜まったり痛みが出たりします！ 
当院でもスタッフへの落とし込みを 
これからあなたの上記のような 
悩みを解決できるように 
導入したいと思っています！ 
ぜひご期待ください^o^ 
新メニュー開発します！お楽しみに〜

★スタッフ田中が3月31日をもって卒業します

お任せください ！　　頭痛、めまいで 
お困りのあなた施術歴24年の信頼, 

実績とプロスポーツ選手も推薦する確かな
施術であなたの辛い症状を改善します

スタッフ田中由貴は4年8ヶ月勤めていただきました！ 
劇団四季好きなところや親身になってくれる応対や 
笑顔が素敵なところはもちろんですが 
実はサッカーがすごく上手で旅行好きでもあります！ 
話し足りていないあなた！ 
3/31までいますのであなたの来院お待ちしております！

解剖実習にハワイに行って 
参りました！自転車と共に（笑） 
①皮膚を取ってみて透けて見えた 
筋肉や神経、血管などのことを 
あなたにお話しすること 
②当院の鍼の打っている場所が 
あっているのか？ 
③新しいメニューの創始者に会いに 
行き人脈を広げてくる事が目的で
した！バッチリ目的達成です！



札幌市白石区南郷通１３丁目南１－２０ 
まずはほりお鍼灸接骨院→でHP検索 
問い合せは ０１１－８６６－８２５５まで 
「チラシをみて電話したのですが」と 

お伝えください

★札幌大谷高校の坂桂輔選手から口コミまでいただきました〜 
高校サッカー選手権大会、北海道代表札幌大谷高校の 
当院に来てくれている坂桂輔選手 
なんと試合中のPKをゴールキーパーである 
坂選手が蹴って決め、しかも延長戦のPK戦も2本止めてい
ました！感動しました 
な、なんとフットサルFリーグの 
エスポラーダ北海道に 
入団テストに合格して 
入団が決まりました〜〜^o^ 
そして 
坂桂輔選手に口コミまでいただきました〜⬆  
坂桂輔選手からのエキテン口コミを見たいあなたは 
『ほりお接骨院』エキテン口コミぜひご覧ください

■平日 
10：00～13：00予約制 
15：30～20：00予約優先 
■土曜 
10：00～15：00予約優先 
定休日　日祝日

スタッフのリフレッシュ休暇

熊本に行って来ました！ 
「何故くまモンは人気があるのか」 
その謎を解くために、インタビューしまくり 
沢山のヒントを得る事が出来ました！(^-^) 
熊本の皆さんはくまモン大好きでした！ 
まずは自分が好きになること！ 
なるほど～！ 
やりたい事があるが 
痛みや体調不良で出来ない 
あなたのために。 
来週から全力でサポート 
させて頂きます！(^-^)堤↑

そうだ 京都、行こう。 
２年ぶり２回目京都に行ってきま
した！ 
またメイクと着物の着付けをし
て写真を撮ってもらいました！ 
恥ずかしくなるほど、褒めてもら
えて幸せでした！ 
褒められて嫌な人はいないです
よね！ 
また行きたくなりますね！ 
勉強になりました！ 
たくさん褒めてもらえて嬉しかっ
たけど 
楽しそうに仕事をするスタッフさ
んが印象に残りました！ 
楽しそうにするからこっちも楽し
いし嬉しい！ 
ミラーの法則！ 
勉強になりました！　田中↑

日本三景の一つ、松島がある 
宮城県に行ってまいりました。 
空気も綺麗でしたし、天気も良く最高の旅になりました！ 
松島では東日本大震災の爪跡も少しは残っている印象はあ
りましたが、地元の方々は元気がいっぱいで逆に勇気づけら
れました(^^) 
私もそのような方々を見習い、元気いっぱいに皆さんをお迎
えし、元気や笑顔を提供していけるように頑張って参ります
(^^)成田↑

クローバーZのライブに行ってきました-(^-^) 
や-,良かったです。それしか言えません！！ 
どの席に座ってもメンバーがちゃんと見える演出をしてくれて, 
スタンド席だったのですが120%楽しめました！！ 
サプライズ沢山で楽しかったです-★ 
私もももクロちゃん達と同じように沢山感動してもらえるように頑
張ります　小林↓

当院は１〜３月まで 
リフレッシュ休暇を 
とってもらい知見を広げに 
行っていただいています！ 
是非、ご覧下さい 
　　　院長　堀尾


